

REDICTION : ROUBAIX, rue de la Concorde, 7, près la place de l'Écluse. — Téléphone 6611. TOURCOING, rue Veris, 68 (Téléphone 1970)

DE ROUBAIX A TOURCOING Journal Republicain Quotidien

PRIX DES ANNONCES : ANNONCES : 0 fr. 25 la ligne. RECLAMES : 0 fr. 40 la ligne. FAITS DIVERS : 0 fr. 75 la ligne. LOCALES : 1 fr. 50 la ligne.

se présentait dans le premier arrondissement, et un candidat progressiste, notre confrère Lalapie, rédacteur de la République Française et du Télégramme de Toulouse, dans le second ; il s'est

LE CRIME de la RUE BASSE Par Jean LORFÈVRE

Le roman intéressera nos lecteurs. L'action est rapide, captivante, et chacun s'attendra au mystère de la jeune Juliette Germain, cette martyre de deux policiers

Le Crime de la Rue Basse est à lire par tous et commencera le 15 MARS

LES 15.000

Les cléricaux-nationalistes, habitués à se contenter de peu en matière de succès électoraux, se réjouissent bruyamment de l'élection de M. Aréhimbaut, en remplacement de son fils, dans l'arrondissement de Die.

Conseil des Ministres

Le Conseil des ministres s'est réuni ce matin, à l'Élysée, sous la présidence de M. Fallières.

Les soins en cas d'accidents du travail

Le ministre du travail a fait part au Conseil que, comme il avait été prévu en 1905, la commission chargée d'examiner l'établissement d'un régime d'assurance obligatoire en matière d'accidents du travail, avait été convoquée à l'effet d'étudier les modifications dont ces tarifs pourraient paraître susceptibles.

L'incident Beraux-Mendel

En raison de l'expérience poursuivie depuis plus de deux ans, cette commission avait à rechercher les moyens destinés à remédier sur certains points aux abus qui ont été signalés.

ENVOI DE TÈMOINS

À la suite de l'incident qui s'est produit dans les couloirs intérieurs du Palais-Bourbon, nous avons dit que M. Mendel a donné sa démission au chef de cabinet du président du Conseil, afin de reprendre toute sa liberté d'action.

MM. Huard, trésorier-payeur de la Marine, et Chichet, rédacteur au journal « Messager », qui avaient été chargés par M. Mendel de vous demander réparation à la suite de l'incident qui s'est produit hier à la Chambre.

Les espions de Marseille

Le jugement sera rendu à huitaine et le procès recommencera

ULTIMATUM JAPONAIS

Le Japon a signifié à la Chine qu'il exigeait d'elle une indemnité.

NOUVELLES DE PARTOUT

PARIS — Le roi d'Angleterre, se rendant à Biarritz, a quitté Paris samedi matin, à 10 heures 39, par train spécial.

LA LETTRE DE GUILLAUME II au Ministre de la Marine Anglaise

Les journaux allemands s'en prennent au Times, qui, d'après eux, aurait prêté au Kaiser une lettre destinée à troubler l'indépendance des rapports anglo-allemands.

L'effervescence grandit

Les journaux allemands s'en prennent au Times, qui, d'après eux, aurait prêté au Kaiser une lettre destinée à troubler l'indépendance des rapports anglo-allemands.

L'OPINION EN ANGLETERRE ET EN ALLEMAGNE

Les journaux allemands s'en prennent au Times, qui, d'après eux, aurait prêté au Kaiser une lettre destinée à troubler l'indépendance des rapports anglo-allemands.

Declarations du Chancelier de l'Échiquier

Le chancelier de l'Échiquier, M. Asquith, a déclaré hier que le budget allemand qui cotifiait avec sa visite, risquait, il ne le savait que trop, de tout gâter.

Le Standard ne juge ni satisfaisantes ni concluantes les déclarations de M. Asquith à la Chambre des communes, pas plus que les explications officielles du ministère des affaires étrangères allemand.

La presse Anglaise

Le Westminster Gazette donne sur le contenu de cette lettre, les explications suivantes, qui, bien que présentées sous une forme hypothétique, doivent contenir une certaine part de vérité.

EN ALLEMAGNE

Les journaux allemands s'en prennent au Times, qui, d'après eux, aurait prêté au Kaiser une lettre destinée à troubler l'indépendance des rapports anglo-allemands.

BOHO

L'auteur de la « Physiologie du goût », visitant un jour un convent de Belley, lui fit découvrir un chocolat à merveilleusement onctueux que son frère de gouvernement lui fit offrir.

Nouvelle à la Main

Le jeune Tôt est jaloux, il souffre d'une insomnie.

Le Standard ne juge ni satisfaisantes ni concluantes les déclarations de M. Asquith à la Chambre des communes, pas plus que les explications officielles du ministère des affaires étrangères allemand.

Les Espions de Marseille

Le jugement sera rendu à huitaine et le procès recommencera

ULTIMATUM JAPONAIS

Le Japon a signifié à la Chine qu'il exigeait d'elle une indemnité.

NOUVELLES DE PARTOUT

PARIS — Le roi d'Angleterre, se rendant à Biarritz, a quitté Paris samedi matin, à 10 heures 39, par train spécial.

LA LETTRE DE GUILLAUME II au Ministre de la Marine Anglaise

Les journaux allemands s'en prennent au Times, qui, d'après eux, aurait prêté au Kaiser une lettre destinée à troubler l'indépendance des rapports anglo-allemands.

L'effervescence grandit

Les journaux allemands s'en prennent au Times, qui, d'après eux, aurait prêté au Kaiser une lettre destinée à troubler l'indépendance des rapports anglo-allemands.

L'OPINION EN ANGLETERRE ET EN ALLEMAGNE

Les journaux allemands s'en prennent au Times, qui, d'après eux, aurait prêté au Kaiser une lettre destinée à troubler l'indépendance des rapports anglo-allemands.

Declarations du Chancelier de l'Échiquier

Le chancelier de l'Échiquier, M. Asquith, a déclaré hier que le budget allemand qui cotifiait avec sa visite, risquait, il ne le savait que trop, de tout gâter.

Le Standard ne juge ni satisfaisantes ni concluantes les déclarations de M. Asquith à la Chambre des communes, pas plus que les explications officielles du ministère des affaires étrangères allemand.

La presse Anglaise

Le Westminster Gazette donne sur le contenu de cette lettre, les explications suivantes, qui, bien que présentées sous une forme hypothétique, doivent contenir une certaine part de vérité.

EN ALLEMAGNE

Les journaux allemands s'en prennent au Times, qui, d'après eux, aurait prêté au Kaiser une lettre destinée à troubler l'indépendance des rapports anglo-allemands.

BOHO

L'auteur de la « Physiologie du goût », visitant un jour un convent de Belley, lui fit découvrir un chocolat à merveilleusement onctueux que son frère de gouvernement lui fit offrir.

Nouvelle à la Main

Le jeune Tôt est jaloux, il souffre d'une insomnie.

Le Standard ne juge ni satisfaisantes ni concluantes les déclarations de M. Asquith à la Chambre des communes, pas plus que les explications officielles du ministère des affaires étrangères allemand.

Les Elections Municipales

La campagne électorale vient de s'ouvrir et le Travailleur s'organise officiellement en faveur de la municipalité socialiste de Lille.

POLITIQUE REGIONALE

Les élections municipales de Lille ont été marquées par une lutte très vive entre les radicaux et les socialistes.

BOHO

L'auteur de la « Physiologie du goût », visitant un jour un convent de Belley, lui fit découvrir un chocolat à merveilleusement onctueux que son frère de gouvernement lui fit offrir.

Nouvelle à la Main

Le jeune Tôt est jaloux, il souffre d'une insomnie.